

Audi-Forum Neckarsulm wird renoviert

Das Audi-Forum Neckarsulm bleibt zwischen dem 31. Dezember 2012 und dem 13. Januar 2013 wegen Renovierungsarbeiten geschlossen. In dieser Zeit werden im Innenbereich Bodenbeläge erneuert. Auf 480 Quadratmetern werden etwa 2000 Fliesen verlegt. Parallel werden auf der Piazza rund 4500 Pflastersteine ausgetauscht.

Im vergangenen Jahr haben 240 000 Besucher und 37 500 Neuwagenabholer das Audi-Forum besucht. Zudem fanden so viele Konferenzen und Veranstaltungen statt wie noch nie. Insgesamt 1,4 Millionen Menschen haben seit der Eröffnung 2005 die Marken- und Erlebniswelt in Neckarsulm besucht. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Audi-Forum Neckarsulm.